



MUSISCHES ZENTRUM MÜNCHEN

MILCHSTRASSE

In den Ateliers des Musischen Zentrums entstehen Planeten aus Pappmaché, hier wird gekleistert, gezeichnet, gemalt und genäht. Die Kinder bestimmen die Inhalte stark mit. Und weil viele eher Lust auf Milkschokolade oder Milchtüten-Kunstwerke hatten, ist das gemeinsame Thema „Milchstraße“ sehr weit gehalten und umfasst alles zwischen Weltraum und Wasserfarben: Comics, Malerei und dreidimensionale Objekte, darunter neben Himmelskörpern auch Erdkugeln und Squishies, die – wie Stressbälle – nach dem Zerknautschen langsam wieder ihre Form annehmen.

Die Ausstellung zeigt Werke von Kindern und Jugendlichen zwischen 4 und 14 Jahren aus den Kursen „Farbtopftaucher“, „Comic-Werkstatt“, „Mal mal!“, „Kunstatelier“, „Nähatelier“ und „Nähmaschinen-Führerschein“.

23. Juni – 6. Juli 2025

Vernissage Mittwoch, 25. Juni, 17:00 Uhr

www.musisches-zentrum.de



Städtische Einrichtung
in Trägerschaft des
Kreisjugendring München-Stadt

